

元々迫る縣
愈々第一回
鞏固な結束と
郡南候補
民兩黨を中心に郡下選舉戰線
を一瞥して見る

明實野の擁立を誇る民衆が、なく野崎氏の会で村長辭職三月の比ではなく、氏自身憲々公認権を得て、だけは表明するかと見る。ふ吉田壽三郎は、するかと見此部會では比等の比を擁立する筈である。野崎氏を擁立する筈である。野崎氏を擁立する筈である。

も
進んで
比佐
の野崎
玉川村
出馬を
ら大平
吹かせ
の優先
回起意
といとい
に處理
に公認に
崎派の
の男と
を重ねて
石門が
虫夫から
となり
となく
外まで
止に物
がてら
が雲集大
にどつち

封抗野崎大平の事実を認め、公認せしる。氏を擁立三氏の外郡南居塙たまはりに居り万一家の心とする一のるに對する。氏の一部吉田氏の爲には策謀をしては不當である。されば實質を出す候補者によつては、空前の大喧嘩ではないか。されども負けるを厭ひ難ぎになつては、も喰はんこい。半署員が引致厳重説明しめたところから、もはや下な男でもうござらぬ。したがつて駆落した。

公認あは
派部會か
る策戰に
見られる
るものと
つて躍り
確定的で
公認だけ
は元老齋
企圖して
を示すの
進展振り
認權を得
聲明に對
佐氏を中
草野兩
氏を望ん
る原因が
原因が大
年十三の
幕を演じ
手に手を取
間に傳へ
房セツも
心を耻ぢて
歸宅せ
る本署に
警察廳中の
事務所に登
場も入る
に進行

當時の川済の母たのは、當時の井兵馬をの碑稿

の意を指す。少いはアーヴィングの「ノルマニア」である。アーヴィングは百人一首、野人詩、古事記、物語、小説など、多方面で才能を發揮した。彼の「ノルマニア」は、アーヴィングの「ノルマニア」である。アーヴィングの「ノルマニア」は、アーヴィングの「ノルマニア」である。

詳取の惡事
料採訪) 姓または
乏しき者を指し或
い姿、不正
謂にも使
一アだから
其の場合は
したるもの
は去七月
眞機販賣
騙取その
たが一文
金を取り
合では今
驛出發で
る築地
ら東京農
内田郡農
農場(梨畠
に於て、
ことは、
先立たる
始一貫して
節で明か
長年に及ん
どう。

支拂はされを田畠のらるははは、調ふの、も後にも、次に十店、二中、二組合、場出の、らの、出の、指、導の、

浦水利組合川上右城郡上石城町に宿泊した。この町の水利事務所は、本縣庶務課の組合の處である。そこで、河川の水害の説明を受けた。河川の水害は、主として、治水工事の不適切な実施によるものと見て取られる。この問題は、河川の水害の原因を理解するうえで重要な意味がある。

の
脱察 一行十二月二十日午後農業水利組合管理課長を訪
業を視察 今二十三年鮫川水利組合に出頭同工事監修課長を訪
業を關する種田町へ植田町へ
勞を受けた
立ち 銘
廉夫、通
市左衛門
本多亥、君
氏、君
書寫畫
一、就神林
劍操銃
卒長、君
活戊辰、與
助教僚友
、轉爲郡學
遷爲郡學

來九月下旬の梨の販賣市場となると、あると
心外に明金な、農業組合員内緒であると
り頻々たる郡内山田口式脱穀機と
より稱し代金なら半手筋で實約を結
營農阿部十五式圓づめ歸郷され
前日転の津、若與村大字下島安秀弟
舊益で實間持名分は時仙臺敗兵脱兵
抗王師、落兵一戦、落方出走、郭外鹿島
奉職恪勤者勝、令招覆敗

監察北	瀧義恭	タケ原九一	要	五	機の特
大義	、争曰	藏持字	て	農	居
影義隊	其言不	康弘三	一	業	居
中村各	兄とも	塗	約	機の特	居
兵抗之	る事に	か	五	機の特	居
神社、	工合が	悉	五	機の特	居
廿三日	人明徳	具を	五	機の特	居
、其接		就職	五	機の特	居
		年参に	五	機の特	居
		全參に	五	機の特	居
		就職	五	機の特	居

學 やるこ
事 ものの
の 前夜 よく
警 懇意者に行
會 言ふ爲詭
外 交 部
明 平 署 の
で 機 力 捜查
松 山 市 に
直 里 二十
坡、永戸、屋
村 上野一
好 間 一
同 時 地
南赤井一
村 上野一
北好間一
場一

中好問 平塗一 宋原一 神谷一
在中であ 手配によ 山田帝國 貝松山倉
好問等で 檢舉され 妻の件總領
妻がある 丈夫に稱し 方が判明
芳から搜 で死鄭の ではない
人は學校 事は即ち 朝命合
激之行、 人皆惜 事も地下也
子長清水 朝廷令諸 亂爲即士
事聞朝廷 痞言不行 士殉難頭
文稿茅臺 史、 朝命合
縣、 編纂

ふ約束は
つを際は
、精々彼
の記者様
が何時頃
書地までこ
知つて居
たが技術上
云つて溶け
り上を均
ん達つてば
各所の地
その前の日
吉か、監修
出で下さ
い上げた
云はれだ
書地までこ
うして私共
と云ふも
のの記者様
が何時頃
(内緒付)
氣を探る
ある寶物
日の生活を
から平町の
地下探掘四
題には全然
つともだと
にとが技術
にはそんを
めんが浮
るものかと
ひる素人で
思ふ外はま
と申せば彼
關係があつ
上の障害を
は思はれま
ないかと目
氣を探る
ある寶物
日の生活を
から平町の
地下探掘四
題には全然
つともだと
にとが技術
にはそんを
めんが浮
るものかと
ひる素人で
思ふ外はま
と申せば彼
關係があつ
上の障害を
は思はれま
ないかと目

ま害御出　のあれ味そるて來とのりのらて上日幹半むとし駆廻のと貞めこら松な御ことをり然高シテ行　見

大方針を適すべきだと思ふのです、一つの例を舉げるなら温州みかんは和歌山で人氣を呼び廢島で成功したのですがこれを聞くや何所でもくみかんは温州とまねて現在では神奈川縣以西なら栽培せぬところはないぐらゐに温州みかん風が吹いてゐます、斯うなると結局温州みかんの洪水となりますから少くとも九州中部以南では他品種に改めべきだと考へます、此の傾向は單にみんなに限らず、梨なら二十世紀、柿なら富有と云ふやうに一色になつてしまふ、これが其の地方の風土に適する獨特の品種種類の栽培に

判なしに無茶に種類を取り入れて此の中何が一番適するかを試すことを半ば道楽気分でやつた嫌ひがなかつたでもないが是からはこれを清算して本氣で以て經營せなくてはなるまいと思ひます。またこゝに何か一つ成功した人があると直ぐに之れを眞似る、其の人眞似と云ふことが結局は共倒れの憂き目を見る、斯んなことは判りきつた事なのだが不思議に理解されずに幾度も繰返されて來てゐるのだから玆で一番覺醒して自分の地方には何が最も適するかと云ふことを認識して謂所適地主義に

立ち遅る計略を立つべきだと
主張する根據なのです、
この地方色を活かすことは
共倒れから免かれるばかりで
なく、商人消費者の立場から
考へても有利なことになり生
産者にとつては別な意味の販
路開拓ともなります、

果樹栽培

地方色を生かせ

じまゝでの果物生産家は批

平定

婦人科院長木村寅次郎
外科醫學博士內木宗八
藥局藥劑師立蕃爾一

平町新川町九
木村病院

卷一百一十五

牛も豚も優良品の自慢

肉の卸 用會社

歯科 療診科
歯科 保存科、補綴科
歯列矯正科、小兒歯科

院長 日本歯科
平町田町(松月堂向ひ) 電話五〇九一
中野 恵次 誠
日本歯科
醫學士 西川

清爽簡易な
サンマードレス

ル
ツルヤ

平四 雜一四〇